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OPINIÃOCURTAS

O ADEUS AO MEMORÁVEL
ALYSSON PAOLINELLI

FÁBIO CALDEIRA:

Doutor em Direito pela UFMG e professor da Academia da PMMG

Na coluna dessa semana, cedo espaço para o Presi-
dente do Sistema Faemg-Senar Antônio Pitangui de Sal-
vo, que dispõe da grandiosidade e singularidade de um
destacado mineiro que em toda sua vida dedicou seu
labor a uma causa elementar à nossa sobrevivência: pro-
dução de alimentos.

Louvemos a todos aqueles que em suas vidas sobre-
põem o bem comum a meros e mesquinhos interesse
pessoais, tão caros e raros nos tempos atuais.

"Um grande mineiro nos deixou nesta quinta-feira.
Com muito pesar estamos nos despedindo do ministro
Alysson Paolinelli, que foi responsável por revolucionar
e garantir o crescimento da agricultura e da pecuária
do Brasil. Natural de Bambuí, Paolinelli foi uma grande
liderança e seu legado perpassou gerações e continu-
ará contribuindo para o desenvolvimento social e eco-
nômico do país por meio do trabalho do homem e da
mulher do campo.

Não à toa ele foi indicado ao Prêmio Nobel da Paz.
Em 2006, teve o seu trabalho reconhecido internacio-
nalmente, quando ganhou o prêmio World Food Prize. À
frente do Ministério da Agricultura e Pecuária, na déca-
da de 70, realizou a estruturação da Embrapa, principal
instrumento para a pesquisa agropecuária no Brasil.
Nosso ministro desenvolveu um intenso trabalho no Cen-
tro-Oeste brasileiro, transformando os solos inférteis do
Cerrado e fazendo da região um polo produtivo de exce-
lência em grãos.

FRAGILIDADE
Imagens captadas por câmeras de segurança,

divulgadas quinta-feira, mostram dois suspeitos de
terem arrombado unidade de saúde na área cen-
tral de São Sebastião do Paraíso, conhecida como
Posto de Puericultura, de madrugada, de onde fo-
ram furtados computadores e outros equipamen-
tos, além de terem praticado vandalismo, até de-
fecando naquele local. Mais uma vez vem à tona
questionamentos sobre insegurança pública, onde
se percebe falhas por parte de órgãos encarre-
gados de garantir a ordem. Muito mais frágil que
se imaginava.

VAI CONTESTAR
O IBGE que já havia ensaiado à época em que

concluiu o censo, anunciar o número atribuído ao
número de habitantes em São Sebastião do Para-
íso, quarta-feira, dia 28, anunciou a pérola hilarian-
te, dando conta que a população no município
paraisense é de 71.796 pessoas. Conforme havia
adiantado a esta coluna, o prefeito Marcelo Mo-
rais confirmou que irá contestar judicialmente, pro-
pondo a recontagem. Com base em alguns argu-
mentos, é voz corrente que no mínimo a população
está na casa dos 80 mil habitantes.

DESENCONTROS
Dia desses alguém comparou que no IBGE, “a

vaca parece não conhecer o próprio bezerro”, o
que gera desconfiança. Em dezembro do ano pas-
sado, o IBGE calculou que o Brasil tinha 207,8 mi-
lhões de habitantes e, em 2021, estimou o total em
213,3 milhões. No entanto, o Censo Demográfico
2022/2023 mostrou que a população brasileira atu-
al é de 203 milhões, 62 mil e 512 pessoas, com
base na data de referência, 31 de julho de 2022.
Tem base?

CATRACA-LIVRE
O presidente da Câmara José Luiz das Graças,

propôs, e emenda à Lei Orgânica Municipal foi
aceita pela Mesa Diretora, garantindo a usuários
de transporte público, gratuidade na prestação de
serviços na data do primeiro e segundo turnos de
eleições. O objetivo, conforme justifica, é assegu-
rar aos cidadãos e cidadãs, “a possibilidade de
exercerem seu direito ao voto”.

VAI JUDICIALIZAR
O prefeito Marcelo Morais disse ao Jornal do

Sudoeste que determinou à Procuradoria Jurídi-
ca tomar medidas legais para anular a doação de
imóveis do município feita a empresas. Sua deci-
são veio após a Câmara Municipal arquivar a mai-
or parte dos projetos de lei que versavam sobre
esse tema, em sessão ordinária no dia 19 deste
mês. Por sete votos a três, 26 dos 27 projetos de
lei que pretendiam anular as doações, foram ar-
quivados.

DE VOLTA
Sessão extraordinária da Câmara Municipal de

Paraíso está agendada para esta terça-feira (4),
às 09h30 para analisar projeto de lei do chefe do
Executivo que autoriza o Município receber de vol-
ta por meio de doação, a título de retrocessão),
parte do imóvel doado ao SESC. A área
corresponde ao campo de futebol, o Estádio Etore
Cantieri (Tuím), e é uma compensação proposta
pelo prefeito Marcelo Morais à direção do SESC-
MG, pelo não cumprimento do prazo previsto em
contrato para o término das obras na antiga Praça
de Esportes Castelo Branco.

CUMPRIMENTOU
O ex-presidente nacional do Sebrae, Carlos

Melles, em postagem feita em rede social cumpri-
mentou com a expressão “Parabéns, Pessoal”,
aquela instituição como um todo. É que a marca
Sebrae subiu duas posições e agora é a sexta mais
forte do Brasil no ranking anual da revista IstoÉ
Dinheiro. Para elaborar a lista, consultoria TM20
branding pesquisou 1.700 marcas nacionais entre
outubro e dezembro de 2022, período em que
Melles presidia a instituição. O ranking é feito a
partir de pesquisa Brand Asset Valuator, maior e
mais tradicional estudo sobre marcas no mundo.

MEMÓRIA PARAISENSE
Em 1.º de julho de 1929, portanto há 94 anos,

sob direção do odontólogo Lamartine Amaral, ten-
do o farmacêutico como vice-diretor, teve início
as atividades da Escola de Farmácia e Odonto-
logia de São Sebastião do Paraíso. Corpo do-
cente formado por médicos, farmacêuticos e ci-
rurgiões dentistas. Após a reforma educacional
de 1931 a Escola encontrou dificuldades para se
adequar às novas normas e encerrou suas ativi-
dades em 1938 por resolução do Conselho Naci-
onal de Educação. (com informações do Livro
Efemérides Paraisenses).
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F A L E C I M E N T O S
24/06 - Carlos Roberto de Oliveira, 71 anos
24/06 - Deusdemia Oliveira Bessa, 81 anos
25/06 - Luiz Honório de Souza, 80 anos
26/06 - Maria Helena Ribeiro da Costa, 61 anos
26/06 - Daniel Donizete Batista, 47 anos
26/06 - Antônio Carlos Candiani, 63 anos
27/06 - Guilherme José Oliveira, 28 anos
27/06 - Vanessa Duarte Queiroz, 44 anos
27/06 - Antônio Cordeiro, 88 anos
27/06 - Maria Glória Pimenta, 77 anos
27/06 - Antony C. de S. Leandro - Nati morto
28/06 - Ozair Alves da Silva, 82 anos
28/06 - Gromencina Maria dos Santos, 84 anos
28/06 - Anielly Nascimento Oliveira, 4 anos
29/06 - Onofre Faria de Souza, 84 anos
29/06 - Baltazar Donizete de Souza, 61 anos
29/06 - Maria Aparecida Rocha Jacinto, 75 anos
29/06 - Manoel Messias Ferreira, 63 anos
30/06 - Ana Maria Giubilei, 74 anos

E a sua atuação em vanguarda alcançou resultados
expressivos: nossa produção de grãos saiu de 39,4 mi-
lhões de toneladas em 1975 e chegou a 251,9 milhões
de toneladas em 2020. Já a área plantada saiu de 32,8
para 65,2 milhões de hectares no período. Sem sombra
de dúvidas, a maior revolução agrícola e sustentável já
observada em nossa história. De um país importador de
alimentos, nos tornamos exportadores: somos hoje res-
ponsáveis pela segurança alimentar de quase 1 bilhão
de pessoas ao redor do globo.

Seu trabalho foi estendido ainda às entidades repre-
sentativas. Tivemos a honra de tê-lo como presidente da
nossa Confederação Nacional da Agricultura e Pecuária
do Brasil (CNA), da qual o Sistema Faemg Senar faz par-
te, contribuindo para a organização de milhares de sin-
dicatos de produtores rurais. E mais do que ajudar na
mobilização dos sindicatos, nos mostrou com muita cla-
reza a importância da defesa dos interesses dos produ-
tores rurais.

Alysson Paolinelli também presidiu a Associação Bra-
sileira dos Produtores de Milho (Abramilho), cargo que
ocupou até os últimos dias. Infelizmente, nós perdemos
o nosso grande amigo e eterno ministro, que deixa o seu
legado em cada canto do Brasil. E nós, produtores, va-
mos continuar juntos e firmes fazendo o que sabemos e
o que ele nos ensinou tão bem: continuar produzindo,
com sustentabilidade, e contribuindo para levar alimen-
tos de qualidade à mesa da população.

Antônio Pitangui de Salvo
Presidente do Sistema Faemg Senar".

(Hoje em Dia 30/06/2023).

Ao entardecer do dia 30 de
junho de 2002, na cidade mi-
neira de Uberaba, apagou-se
brilhante lâmpada de alta po-
tência iluminativa, enquanto,
no mesmo instante, no zim-
bório celeste, apareceu uma
estrela novíssima de primeira
grandeza.

Tratava-se do venerando
apóstolo moderno de Jesus,
que desencarnava aos 92 anos
de idade e reiniciava o ministé-
rio sublime no Cosmo celeste
de onde viera no dia 2 de abril
do ano de 1910.

Figura ímpar e encantado-
ra, toda a sua existência carnal
foi assinalada pela fé inabalável
no Mestre Sublime de Nazaré.

Desde o berço muito pobre,
numa família numerosa, expe-
rimentou a orfandade materna
desde os cinco anos, sendo
transferido para os cuidados de
uma senhora aparentemente
gentil, mas perturbada mental-
mente que o submeteu às mais
pungentes aflições, até ocorrer
o segundo matrimônio do seu
genitor, cuja noiva generosa
exigiu que ele reunisse a família
separada por diversos lares, jun-
tando todos no mesmo teto...

A mãezinha desencarnada
que o aparecia desde os cinco
anos de idade, numa tarde tem-
pestuosa, acalmou-lhe o medo,
falando-lhe que tudo era pro-
gramado por Deus, e quando
ele se referiu aos seus sofrimen-
tos na ocasião, ela prometeu
que iriam passar, e ele seria,
com os seus irmãos, acarinha-
do por um verdadeiro anjo que
o Senhor iria enviar para os aju-
dar a todos.

Assim aconteceu realmen-
te, e a bondosa madrasta se lhe
tornou verdadeiro anjo tutelar,
até o dia que perversa enfer-
midade arrebatou-lhe a assis-

Coluna EspíritaColuna EspíritaColuna EspíritaColuna EspíritaColuna Espírita
CHICO XAVIER, O

APÓSTOLO DE JESUS

SÃO PEDRO
Em Betsaida, Galiléia, nasceu

Como a familia, da pesca viveu
Até que Jesus veio a conhecer
E o apóstolo da fé veio a ser!

Pela firmeza, pedra chamado
Líder dos apóstolos escolhido
Fez jus ao que foi outorgado,

O que Cristo havia concedido!

Pescador de almas se tornou
Chaves do Céu, Jesus entregou
A firmeza de São Pedro ficou!

Como cristão, mártir tornou;
Evangelho de Cristo pregou
Palavra que nunca apagou!

María Amélia Leal
Escrivã aposentada, professora, advogada

- 29.06 - Dia de São Pedro -

tência física, e ele passou a aju-
dar os irmãos de ambos os
matrimônios antes dos dez
anos de idade, trabalhando
numa empresa que lidava com
algodão.

Conseguiu, graças a um
sacerdote católico generoso a
quem narrava as suas visões e
diálogos com o Mundo espiri-
tual, trabalhar em uma modes-
ta casa comercial, onde apren-
deu a ter paciência com a cli-
entela e o sofrimento humano,
assim como o dos animais.

As dificuldades enfrentadas
com a sua brilhante mediunida-
de foram incontáveis.

Aqueles eram dias muito
difíceis para os espiritistas, que
padeciam perseguição da polí-
cia, de alguns bolsões religio-
sos mal-informados e politica-
mente armados contra o Espi-
ritismo.

A verdade, porém, de que
era portador, o espírito de ca-
ridade e os fenômenos mediúni-
cos valiosos dele fizeram um
verdadeiro apóstolo.

Escreveu e foram publica-
dos mais de 420 livros, tradu-
zidos a mais de 15 idiomas e
nunca se beneficiou de nada,
havendo atendido pessoalmen-
te durante toda a existência a
mais de dois milhões de pes-
soas, salvando vidas do suicí-
dio, dos dramas terríveis do
cotidiano, das obsessões e da
loucura.

Do Além-túmulo prossegue
auxiliando as criaturas huma-
nas e vivendo a doutrina de
Jesus conforme o Evangelho
que Lhe narra a existência.

Artigo publicado no jornal
A Tarde, coluna Opinião, em 29
de junho de 2023

Coluna Opinião
JORNAL DA TARDE

Salvador (BA)  - 29.06.2023.

Divaldo Franco

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação Nº 260/2023, Pregão n.º 032/2023, Presencial, Registro de
Preços n.º 020/2023, Tipo menor preço, sob o critério de julgamento
menor preço por item. Objeto: Registro de preços para escolha mais
vantajosa e eventual aquisição de eletrodomésticos, eletrônicos e
eletroportáteis, destinados a diversos setores integrantes deste município,
com entrega parcelada, por um período de 12 meses, sendo que esta terá
itens de livre participação, itens com cota reservada para ME, EPP OU
MEI e itens exclusivos para as mesmas. A abertura será dia 21 de Julho de
2023, às 09:00 horas. O edital completo e as demais informações relativas
a presente licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.
gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na
Praça Inês Ferreira Marcolini,nº 60, Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35)
3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das 09:00 as
16:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião
do Paraíso – MG, 30 de Junho de 2023. FERNANDA CRISTINA PEREIRA–
Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação nº 287/2023, Pregão n.º 036/2023, Presencial, Registro de
Preços n.º 023/2023, Tipo menor preço, sob o critério de julgamento
menor preço por item. Objeto: Registro de preços para escolha mais
vantajosa e eventual contratação de fornecedor(es) de materiais para
construção em geral, gesso, portas, parafusos em geral, ferragens para
construção, artefatos de cimento (bloquetes, guias e blocos), gabião,
concretos usinados e madeiras, visando o calçamento de ruas, manutenção
de centros esportivos, reparos, conservação e adaptações dos prédios e
imóveis pertencentes à administração municipal, por um período de 12
(doze) meses, itens exclusivos a participação de ME, EPP e MEI, itens em
cota reservada as mesmas e itens de livre participação. A abertura será dia
17 podendo de estender até o dia  18 de Julho de 2023, às 09:00 horas. O
edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira
Marcolini,nº 60, Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/
fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das 09:00 as 16:30 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 30 de
Junho de 2023. FERNANDA CRISTINA PEREIRA– Pregoeira.
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A ACISSP Agro é uma
iniciativa da ACISSP - Asso-
ciação Comercial, Industrial,
Agropecuária e de Serviços
de São Sebastião do Paraí-
so, que tem como objetivo
desenvolver o setor do agro-
negócio partindo da premis-
sa que todos os âmbitos eco-
nômicos da nossa região são
afetados pelo agro, pois ele
é a maior fonte de novos re-
cursos necessários na nossa
economia.

Gerar ações para este

Confirmando investimento no setor do agronegócio,
ACISSP AGRO é o novo braço da ACISSP

A FIPAN é a maior feira
de Panificação e Confeitaria
da América Latina e uma das
principais para empresas do
ramo alimentação no país,
tendo como característica
marcante a efetivação de ne-
gócios durante a sua realiza-
ção, sendo líder em visitação
de proprietários, diretores e
gerentes do setor.

A ACISSP - Associação
Comercial, Industrial, Agro-
pecuária e de Serviços de
São Sebastião do Paraíso
promoverá uma Missão Em-
presarial para visitação da
feira no dia 25 de julho, com
saída às  07h00 e retorno às
20h00, no sistema bate e vol-
ta para São Paulo onde a

Missão empresarial
ACISSP para FIPAN

- Feira de Panificação -
Viagem será em 25 de julho para o Expo Center Norte em São Paulo

FIPAN acontece no Expo
Center Norte.

Direcionada a profissio-
nais e gestores de padarias,
confeitarias, restaurantes,
pizzarias, buffets, lanchonetes
e supermercados, entre ou-
tros estabelecimentos ligados
ao dia a dia da produção e
comercialização de alimentos,
a FIPAN oferece uma enor-
me gama de oportunidades a
esses profissionais com foco
na melhoria de eficiência e
conteúdo para aprimorar suas
habilidades e ampliar seus
resultados.

"Estamos realizando essa
caravana para os segmentos
de padarias, mercados,
pizzarias, sorveterias e afins,

terem contato com novas
tecnologias, máquinas, equi-
pamentos e inovações para o
setor'' destaca Ronaldo
Alves, assessor de eventos e
negócios da ACISSP.

Garanta seu lugar na Mis-
são Empresarial à FIPAM em
São Paulo pelo telefone (35)
3539-4405 (WhatsApp). O
valor para associados é de R$
220,00 e para não associa-
dos é de R$ 270,00 incluso
o translado. "Esta é uma
oportunidade para conhecer
o mundo da panificação e
voltar para seu negócio com
muitas ideias a serem execu-
tadas e/ou melhoradas'' fina-
liza Ronaldo.

(Assessoria de Imprensa ACISSP/CDL)

O planejamento estratégico do marketing é fundamental para as empresas e não pode
ser simplesmente deixado de lado.

Analise fatores internos e externos que podem influenciar seus negócios. Por exemplo,
uma boa forma de fazer isso é através da Matriz SWOT.

Através disso fica muito mais fácil a tomada de decisão por parte dos gestores. Afinal,
você saberá exatamente no que e como direcionar os esforços e também investimentos.

DICA DE MARKETING
PARA EMPRESAS - #4

segmento, principalmente
focadas nos produtores ru-
rais, dando suporte, prestan-
do serviços e criando opor-
tunidades para o desenvolvi-
mento de todas as culturas
regionais é o propósito da
ACISSP Agro.

Através de feiras como
Fetec Café e Fetec Agro, que
tem como interesse oportuni-
zar negócios tanto para em-
presas quanto produtores,
buscamos sempre levar no-
vos conhecimentos e ter con-

tato com novas tecnologias
que propiciem o aumento de
qualidade e produtividade
dos nossos parceiros. "O tra-
balho da ACISSP é de forta-
lecer todos os segmentos
econômicos que estão na sua
área de atuação e o agrone-
gócio é a mola propulsora da
economia paraisense. Por
isso, temos ampliado nossa
participação no setor'' co-
mentou o presidente da as-
sociação, Dr. Matheus Co-
lombaroli.

Nossa associação conta
com serviços de classificação
de café com laboratório pró-
prio, apoio a certificações,
grupos setoriais, parcerias
com vantagens especiais, en-
tre outras soluções de apoio
visando o pleno desenvolvi-
mento do agronegócio regi-
onal.

Para saber mais, entre em
contato conosco através do
telefone/whatsapp 3539-
4400 e faça-nos uma visita.

(Assessoria de Imprensa ACISSP/CDL)
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Em Paraíso, o gás de cozinha GLP
de 13 quilos é vendido por R$ 75,00

Tadeuzinho
Sebastião Tadeu Ribeiro

Com a intenção de colabo-
rar com os consumidores de
São Sebastião do Paraíso, pe-
riodicamente o Jornal do Su-
doeste faz levantamento de
preços dos combustíveis inclu-
indo o gás de cozinha GLP
botijão de 13 quilos. Nesta
sexta-feira 30 de junho, nova-
mente o JS realizou levanta-
mento em diversos estabele-
cimentos comerciais que re-
vendem este produto de ex-
trema necessidade de consu-
mo nos lares, indústrias, co-
mércios e serviços.

Foi constatado que o pre-
ço mais barato para o consu-
midor ir buscar no local da
compra, custa R$ 74,99 e R$
85,00 para ser entregue em
domicílio. O preço mais caro
para o consumidor ir buscar
no local da compra, custa R$
95,00 e para ser entregue cus-
ta R$ 100,00.

Também verificou - se, que

Veja como está o preço do gás em Paraíso,
levantamento feito sexta-feira (30)

a diferença de preços de ven-
da de um estabelecimento co-
mercial para outro, para o
consumidor ir buscar no local
de revenda é de R$ 20,00 e
para ser entregue em domicí-
lio a diferença é de R$ 15,00.

A diferença de preços com-
parando-se com um estabele-
cimento comercial para outro
“caiu”, pois chegou a ser um

valor a mais de R$ 30,00. Na
tabela de preços em anexo,
poderá se verificar os nomes
dos estabelecimentos comer-
ciais, endereços, telefones e
os preços.

A partir deste sábado 1° de
julho, a Petrobras anunciou re-
dução de R$ 0,14 no litro da
gasolina e também redução no
preço do gás de cozinha GLP.

O Departamento Munici-
pal de Cultura da Prefeitura
de São Sebastião do Paraíso
enviou na sexta-feira, 30 de
junho, ao Ministério da Cultu-
ra (MinC) em Brasília, o Pla-
no de Ação para solicitar os
recursos da Lei Complemen-
tar nº 195, intitulada de “Lei
Paulo Gustavo”.

O município paraisense
pediu toda a verba e deve re-
ceber R$ 636.032,45. Deste
montante, R$ 452.664,29 se-
rão destinados a projetos que
envolvem o audiovisual, entre
eles produção de curtas,
capacitação e apoio a salas de
cinema e R$ 183.368,16 às
demais áreas culturais, como

dança, literatura, mídias digi-
tais, moda, música, teatro.

No período de 29 de maio
a 9 de junho, o Departamento
de Cultura disponibilizou uma
consulta pública onde 54 pes-
soas participaram entre artis-
tas e produtores culturais,
além da sociedade civil e de-
mais interessados, manifestan-
do sua opinião sobre como o
recurso deveria ser aplicado
no município. Após a aprova-
ção do Plano de Ação pelo
MinC, a assinatura do Termo
de Adesão e a vinda do dinhei-
ro, será realizada uma Audi-
ência Pública para a elabora-
ção dos editais.

LEI PAULO GUSTAVO

Município pleiteia
recursos ao MinC

Reprodução

Preocupados com a acessibilidade e acidentes, pedestres reclamam de depósito irregular
de materiais em cima de calçada na Av. Florentino Cândido de Rezende, no Alto Bela Vista

FOTOS: Tadeuzinho

Sebastião Tadeu Ribeiro

Mais uma vez pedestres e
pais de alunos que estudam
na Escola Estadual Inês
Miranda de Almeida, locali-
zada na Av. Florentino Cân-
dido de Rezen-de, no Jardim
Alvorada, Zona Leste de São
Sebastião do Paraíso, procu-
raram o Jornal do Sudoeste
para fazer preocupante de-
núncia. Conforme alegam e

com total razão, constatado
pela reportagem do JS no lo-
cal, na referida avenida, já no
Bairro Alto Bela Vista, bem
próximo da Escola, existem
dois estabelecimentos comer-
ciais que depositam bem em
cima da calçada, madeiras e
materiais usados para cons-
trução e também para outras
atividades.

Naquela avenida o trânsi-
to de veículos e pedestres é

muito intenso e com a calça-
da obstruída bem próximo da
Escola, pedestres e principal-
mente alunos que estudam na
Escola Estadual Inêz Miranda
Almeida são obrigados cami-
nhar dentro do leito da aveni-
da, correndo sim sério risco de
serem atropelados.

Por este justo e preocupan-
te motivo, os reclamantes pe-
dem através do JS, que o de-
partamento responsável na

Prefeitura notifique os propri-
etários ou responsáveis dos
dois estabelecimentos comer-
ciais que estão cometendo
esta infração, para que retirem
referidos materiais de cima da
calçada de frente seus esta-
belecimentos, antes que pos-
sa sim acontecer acidentes
com pedestres. Como diz ve-
lho e sábio ditado, “prevenção
e caldo de galinha não fazem
mal a ninguém”.

Calçadas obstruídas
próximo de escola geram

reclamações de pais de alunos

Jefferson Rudy
Por Paula Laboissière
Repórter da Agência Brasil
BRASÍLIA

Morreu nesta quinta-feira
(29) o ex-ministro da Agricul-
tura Alysson Paolinelli, aos 86
anos. De acordo com a Asso-
ciação Brasileira dos Produto-
res de Milho (Abramilho), en-
tidade que Paolinelli presidia, o
ex-ministro apresentou compli-
cações após uma cirurgia para
colocar uma prótese no fêmur
e chegou a ficar quase 30 dias
internado no Hospital Madre
Tereza, em Belo Horizonte.

“Paolinelli foi uma figura
ímpar no campo da agricultu-
ra brasileira, deixando um le-
gado significativo para o setor.
Sua trajetória exemplar como
engenheiro agrônomo, pesqui-
sador e líder inspirou gerações
de profissionais e contribuiu de
forma inestimável para o de-
senvolvimento agrícola do
país”, destacou a associação,
em nota de pesar.

Nascido em 10 de julho de
1936 Bambuí (MG), Paolinelli
deixou sua cidade natal aos 15
anos para cursar o ensino mé-
dio em Lavras (MG), onde tam-

Morre o ex-ministro da Agricultura
Alysson Paolinelli, aos 86 anos

bém se formou engenheiro
agrônomo pela Escola Superi-
or de Agricultura de Lavras.
Em 1971, foi convidado para
assumir a Secretaria de Agri-
cultura de Minas Gerais com o
desafio de implantar uma nova
matriz produtiva no estado.

Paolinelli assumiu o Minis-
tério da Agricultura no gover-
no de Ernesto Geisel em mar-
ço de 1974 e abriu um período
de políticas para o setor e para

o desenvolvimento do Centro-
Oeste brasileiro. Priorizou a
ciência e estruturou a Empre-
sa Brasileira de Pesquisa
Agropecuária (Embrapa), cri-
ada na gestão do ex-ministro
da Agricultura Cirne Lima, em
1972.

Além das realizações no
campo político, em 2006, seu
trabalho no estudo do potenci-
al agrícola do Cerrado associ-
ado à segurança alimentar e ao

desenvolvimento sustentável
foram premiados com o World
Food Prize.  

Fundou, em 2012, o Fórum
do Futuro, voltado ao debate
sobre o desenvolvimento sus-
tentável, com foco em inova-
ção, tecnologia e pesquisa. Es-
tava à frente do Projeto Biomas
Tropicais, que oferece um novo
caminho para a produção ali-
mentar, preconizando a prece-
dência da ciência na definição
dos limites de uso sustentável
dos recursos de cada bioma,
antes do seu uso econômico.

REPERCUSSÃO
Nas redes sociais, o gover-

nador de Minas Gerais, Romeu
Zema, lamentou a morte do ex-
ministro e se referiu a Paolinelli
como um dos maiores nomes
da agricultura brasileira. “Per-
demos hoje o ex-ministro
Alysson Paolinelli, um dos mai-
ores nomes da agricultura bra-
sileira, com quem tive a satis-
fação de aprender muito. Seu
trabalho colaborou pra trans-
formar nosso agro em potên-
cia mundial. Descanse em paz
professor, o senhor vai fazer
muita falta por aqui”.

AVISO DE LICITAÇÃO
- Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação
n.º 185/2023, modalidade: Dispensa de Compra Direta 038/2023, conforme
inciso II do Art. 75 da Lei 14.133/21. Objeto: Prestação de serviços de
monitoramento de dose absorção de radiação para o setor de radio-
logia do Pronto Socorro Nossa Senhora do Sagrado Coração da Pre-
feitura municipal de São Tomás de Aquino. Lote: 1 - Prestação de
serviços de monitoramento de dose absorção de radiação ..., confor-
me especificações; estimado no total de R$ 1.296,00. Solicita propostas e
documentos até 06/07/2023 no e-mail licitacao@staquino.mg.gov.br.
- As condições de aquisição, novas propostas e as demais informações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua
Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (35) 3535 – 1228,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 30 de junho
de 2023. Daniel Ferreira da Silva – Prefeito Municipal.

EXTRATO DE ADITIVO
Processo Licitatório: 177/2022 - Modalidade: TOMADA DE PRE-
ÇOS nº.004/2022.  Contrato Administrativo Nº 177.004-0/2022.
Contratante: Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino -MG - Con-
tratado: CETENGE ENGENHARIA LTDA, CNPJ: 25.674.417/0004-
60, Objeto: Contratação de empresa especializada de engenharia
para “Pavimentação e Recapeamento Asfáltico de vias públicas
conforme contrato de repasse nº 916817/2021/MDR/CAIXA, no
município de São Tomás de Aquino. O presente termo aditivo tem por
objeto a prorrogação de prazo firmado entre as partes até 28/06/2024.
Embasamento Legal: conforme art. 57, inciso II, §1º e §2º da Lei 8.666/
93. Data de Assinatura: 28 de junho de 2023. Dotação: 0206     26 782
2601 1.011 449051. Daniel Ferreira da Silva – Prefeito Municipal.
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Por Ralph Diniz

Em reportagem publicada
pelo “JS” na edição do dia 24
de junho, o Ministério Público
Estadual, por meio de sua 5ª
Promotoria de Justiça de São
Sebastião do Paraíso, demons-
trou descontentamento com a
decisão tomada pela maioria do
Legislativo Municipal. Votaram
contra os 26 dos 27 projetos
de lei para revogação dos imó-
veis, com dispensa de interstí-
cio, os vereadores Antônio
Picirilo, Juliano Reis, Lisandro
Monteiro, Maria Aparecida
Cerize, Pedro Delfante, Sérgio
Aparecido Gomes e Vinício
Scarano.

À época, o órgão declarou
que “a conduta de parte dos
vereadores na sessão do últi-
mo dia 19 confirma a política
costumeiramente praticada no
Município e que foi o motivo
da abertura do procedimento,
qual seja não desagradar algu-
mas pessoas, os ‘amigos do
rei’, que receberam os imóveis,
ainda que em detrimento do
cidadão comum”. Além disso,
o MPMG classificou as doa-
ções feitas de forma irregular
como uma “situação grave e
desrespeitosa com os muníci-
pes que a duras penas pagam
impostos”, e que afrontam aos
princípios da legalidade, mora-
lidade e isonomia.

Diante da repercussão do
caso, a reportagem entrou em
contato com os sete vereado-
res em questão para que estes
pudessem justificar as razões
que os levaram a arquivar os
PL’s do Executivo, e apenas
Antonio César Picirilo (PSL)
decidiu não se pronunciar so-
bre a votação, informando ape-
nas que “está consultando sua
equipe de trabalho e assessoria”.

JULIANO REIS (BIJU)
Juliano Carlos Reis (PP),

diz que absorveu as críticas do
MPMG com otimismo por en-
tender que que o órgão se de-
monstrou atuante em suas atri-
buições de fiscalização, bem
como por ter dado publicidade
a tais atos por meio da repor-
tagem publicada no último fi-
nal de semana. Contudo, ele
discorda do posicionamento da
promotoria. “Saber que temos
uma promotora atuante, que
pauta pela justiça em nosso mu-
nicípio, me apetece, pois é o
mesmo viés que o meu. Res-
peito o trabalho de todos os po-
deres, porém o entendimento
da promotora sobre minha con-
duta na votação citada não é
fidedigno, não corresponde a
minha intenção”.

O vereador fez uma justifi-
cativa detalhada sobre o seu
posicionamento em relação à
TAC, assinada pelo prefeito
anterior, e a sua abordagem na
votação sobre a revogação de
doações de terrenos, especifi-
camente aqueles localizados
em áreas de preservação per-
manente. Biju expressou alívio
por ter a oportunidade de tra-
tar dessa questão sob a nova
administração, lamentando que
a situação não tivesse sido
abordada anteriormente.

“Que bom que está aconte-
cendo agora, na nossa admi-
nistração. Uma pena não ter
sido sanado antes, na raiz do
que podemos caracterizar
como ‘farra’, este sempre foi
um problema crônico da velha
política.” Ele também afirmou

Vereadores contrários à devolução
de imóveis justificam votos

Sete dos dez vereadores de Paraíso decidiram pelo arquivamento de 26 projetos de lei que revogavam doação de terrenos a empresas

que votou a favor da revoga-
ção de doações de terrenos em
casos em que acreditava que
havia atos imorais, como ter-
renos doados em áreas de pre-
servação permanente e lotes
usados para enriquecimento ilí-
cito.

No entanto, esclareceu que
a única proposta de lei contra
a qual votou foi aquela que se-
guia os mesmos critérios de
estudo. Segundo o vereador,
“o objetivo primordial da doa-
ção dos terrenos é fomentar
emprego e renda, além de pro-
mover o desenvolvimento da
cidade”. Biju expressou seu
apoio a esses “proprietários”
que demonstraram interesse e
estavam dispostos a construir
o mais rápido possível para
gerar emprego e renda. “Na
minha concepção, onde os con-
templados já têm projeto e es-
tão dispostos a construir o mais
rápido possível se enquadran-
do no intuito de gerar emprego
e renda, acho mais coerente que
nosso prefeito faça estudos e
ajuste a situação, que ao meu
ver, está ‘meio caminho anda-
do’, e pode a curto prazo em-
pregar nossos cidadãos,” de-
clarou.

O vereador também res-
pondeu às críticas sobre por-
que acreditava que os projetos
iriam avançar agora, quando os
terrenos continuaram ociosos
após a doação inicial. “Respon-
do que agora temos prefeito,
vereadores e promotora atuan-
tes e situações assim não vão
mais passar na inércia,” expli-
cou Biju. Ele assegurou que, se
os empresários não cumprirem
os prazos de construção e ge-
ração de empregos, os pode-
res têm instrumentos para re-
tomar os terrenos.

Finalmente, Biju se compro-
meteu a trabalhar para resolver
outros problemas crônicos da
cidade, como o despejo ilegal
de rejeitos no córrego mata-
douro e a falta de água em vá-
rios bairros. “Reitero minha
satisfação pela atuação de nos-
sa promotora e confesso estar
ansioso para ações convergen-
tes dos poderes para resolver
de vez outros problemas crô-
nicos de suma importância de
nossa cidade,” concluiu.

LISANDRO MONTEIRO
Lisandro José Monteiro

(SD) declarou à reportagem que
está tentando corrigir erros do
passado. De acordo com ele, o
problema surgiu de ações toma-
das por gestões anteriores, in-
cluindo o ex-prefeito Walker
Américo, que assinou um TAC
com o Ministério Público soli-
citando a revogação das doa-
ções de terrenos. “Quem casa
com a viúva assume os filhos”,
disse, dando a entender que a
atual administração herdou a
questão e está fazendo o possí-
vel para corrigi-la.

O vereador fez críticas à
forma como as doações de ter-

renos eram administradas an-
teriormente, alegando que o
ex-prefeito usou o sistema de
doação de terrenos como uma
manobra eleitoral, trocando ter-
renos por votos.

Lisandro Monteiro também
informou que os projetos de lei
de 13 terrenos situados em
Áreas de Preservação Perma-
nente (APPs) foram revoga-
dos, enquanto outros 26 terre-
nos permaneceram. O verea-
dor lamentou que os empresá-
rios que buscaram informações
sobre a localização exata dos
lotes para iniciar a construção
não teriam recebido a orienta-
ção necessária da gestão ante-
rior.

Monteiro reforçou a res-
ponsabilidade da gestão Walker
Américo pela confusão, mas
também destacou a necessida-
de de a administração Marcelo
Morais resolver o problema.
“Todos os empresários bene-
ficiados estão gerando empre-
go e renda e eles não podem
ser prejudicados por erros co-
metidos por gestões anteriores
e políticos safados”, afirmou o
vereador.

Sobre a maioria ter decido
pelo arquivamento dos PL’s, o
ex-presidente da Câmara pelos
últimos quatro anos disse que
os votos foram a favor dos
empresários que construíram
nos terrenos doados, com a
justificativa de que eles rece-
beram a localização exata dos
lotes. Ele usou o ditado “pau
que bate em Chico bate em
Francisco” para destacar a im-
portância de tratar todos igual-
mente.

Por fim, Monteiro concluiu
reiterou o compromisso da atu-
al administração com a regula-
rização das questões deixadas
pelas gestões anteriores e com
a prática de ações corretas,
transparentes e constitucionais
daqui para frente. Ele afirmou:
“Eu defendi o empresário que
gera emprego e renda para o
município porque eu fui eleito
pelo povo e defendo o povo, é
minha obrigação, pra isso que
eu estou na Casa Legislativa”.

CIDINHA CERIZE
Maria Aparecida Cerize

(PSDB). Para a vereadora Ma-
ria Aparecida Cerize (PSDB),
a intenção original das doações
dos imóveis públicos era fo-
mentar a geração de renda e
riqueza na cidade, por isso op-
tou por arquivar os projetos de
lei do Executivo. Segundo ela,
o voto contrário foi dado para

“proteger os direitos dos
beneficiários” e levou em con-
sideração as circunstâncias es-
peciais que envolvem a ques-
tão.

Cerize também ressaltou
que, quando o município reser-
vou áreas para doação, era de
responsabilidade da administra-
ção pública garantir que tais
áreas estivessem disponíveis
para esse propósito. A verea-
dora enfatizou que as doações
de terrenos foram feitas pela
Câmara de Vereadores, confi-
ando que o Município havia
cumprido todas as obrigações
legais e requisitos administra-
tivos. “Os beneficiários das
doações, a maioria pequenos
empreendedores, investiram
recursos confiando na seguran-
ça jurídica da transação. Os ci-
dadãos beneficiados com as
doações investiram recursos,
confiando nas garantias legais
protegidas”.

Cidinha Cerize ainda co-
mentou sobre a intervenção do
MPMG na situação, descre-
vendo que “o Ministério Públi-
co entrou com uma ação pe-
dindo ao município que regu-
larizasse questões relativas às
doações. Nesse contexto, o
Município, sob a gestão ante-
rior, assinou um Termo de
Ajustamento de Conduta
(TAC), no qual a Câmara de
Vereadores e os beneficiários
das doações não foram chama-
dos para participar da discus-
são”.

A vereadora defende uma
abordagem voltada para a pro-
teção dos direitos dos cidadãos
e a busca por soluções justas e
equilibradas. Ela destacou a
necessidade de proteger os
beneficiários das doações, le-
vando em consideração a res-
ponsabilidade do Município em
fornecer condições adequadas
para o desenvolvimento dos
projetos. “Minha atuação é vol-
tada para a defesa dos direitos
dos cidadãos e busca por so-
luções justas e equilibradas”,
concluiu.

PEDRO DELFANTE
O vereador Pedro Delfante

(PL) manifestou seu compro-
misso com o desenvolvimento
e a geração de empregos em
Paraíso em sua justificativa. Ele
expressou seu voto como um
“reflexo de sua dedicação à
sociedade paraisense e ao apoio
às iniciativas que contribuam
para o progresso econômico,
que gerem emprego e renda”.

Delfante também expressou

sua vontade de apoiar o em-
preendedorismo, especialmente
os pequenos negócios. No en-
tanto, salientou que qualquer
divergência deve ser resolvida
através do diálogo. “Se houver
alguma situação legal penden-
te, que até o momento desco-
nheço, certamente devemos
buscar o diálogo para a solu-
ção de conflitos, harmonizan-
do legalmente e da melhor for-
ma em favor da coletividade
paraisense”, declarou.

Sobre os imóveis situados
em APP’s, o vereador disse que
está compromissado com a
proteção do meio ambiente, por
isso apoiou a revogação de tais
doações. “Quero destacar que
os terrenos que estavam em
áreas de preservação perma-
nente ambiental, doados em
gestões anteriores, naturalmen-
te votei contra, com muita lu-
cidez.

SÉRGIO
APARECIDO GOMES
O Vereador Sérgio Apareci-

do Gomes (PSD) defendeu sua
posição sobre a questão envol-
vendo o Ministério Público, a
Câmara Municipal e o Execu-
tivo local, destacando a impor-
tância do equilíbrio entre os
poderes. “O vereador tem sua
prerrogativa, o artigo 2º da
Constituição Federal é bem cla-
ro quando se fala da harmonia
entre os poderes. Conforme o
artigo 53 da Constituição Fe-
deral, temos a prerrogativa de
votar a favor, de votar contra,
de dar opinião e pareceres”,
expressou.

Ele também responsabilizou
a Prefeitura pelo atual cenário.
“Eu entendo que neste
imbróglio, o único culpado é o
Executivo”, afirmou Gomes.
Ele apoiou a ação do Ministé-
rio Público, reconhecendo sua
importância na busca por uma
postura forte das autoridades
locais. Ainda, argumentou que
o Município deveria ter forne-
cido estrutura para que as em-
presas pudessem se instalar e,
consequentemente, gerar em-
prego e renda.

Gomes ainda expressou sua
preocupação a respeito de
paraisenses que precisam se
deslocar para outros municípi-
os para trabalhar, muitas vezes
enfrentando riscos nas estra-
das. “É inadmissível ver cida-
dãos de São Sebastião do Pa-
raíso indo trabalhar fora, cor-
rendo risco de se acidentar,
quando poderíamos estar ge-
rando emprego e renda aqui

para os nossos moradores”,
disse ele, mencionado o recente
acidente que envolveu um ôni-
bus de uma indústria de alimen-
tos na rodovia BR-265 que dei-
xou cerca de 30 funcionários
feridos.

Por fim, Serginho ainda
apontou uma possível dispa-
ridade de tratamento entre
beneficiários de doações de ter-
renos públicos. “A Maçonaria
ganhou um imóvel e o prefeito
enviou à Câmara um projeto
dando o prazo de mais de um
ano e meio para que eles pu-
dessem construir. Por que para
os outros não? O que é para
um, tem que ser para o outro.
Tem que ser igual”, questionou
o vereador.

VINÍCIO SCARANO
O Vereador Vinicio Scarano

(Cidadania) lembrou que o Exe-
cutivo havia encaminhado à
Câmara um único projeto de lei
que revogava a doação de mais
de 40 imóveis, e que, durante
audiência pública realizada para
discutir a situação, ele desta-
cou a necessidade de análise in-
dividual de cada caso, em vez
de uma revogação em massa.

Scarano apontou irregulari-
dades em algumas das doações,
principalmente aquelas envol-
vendo propriedades em áreas
de proteção permanente
(APP). “Alguns imóveis esta-
vam em área de APP, totalmente
irregular. Ou seja, foram doa-
dos de maneira incorreta mes-
mo. Esses imóveis, foram cor-
retamente devolvidos ao Mu-
nicípio”.

No entanto, nem todas as
doações foram revogadas, por-
que, segundo o vereador,  al-
guns empresários que partici-
param da audiência pública de-
monstraram interesse em in-
vestir em suas propriedades,
apesar do tempo de inatividade
mencionado pelo Ministério
Público. “Então, preferimos
dar uma oportunidade a esses
que se propuseram a investir
de imediato, arquivando os pro-
jetos de lei que revogariam as
doações”, explicou.

Scarano ainda enfatizou a
importância de cada poder
cumprir seu papel, destacando
a autonomia do Legislativo em
relação às decisões legislativas.
“E eu acredito que cada poder
tem a sua prerrogativa, o Legis-
lativo tem o poder desse voto
em sessão de decisão em rela-
ção às leis. Estamos todos em
harmonia, porém, respeitando
as opiniões de cada um”.

Por Ralph Diniz
O Prefeito de São Sebasti-

ão do Paraíso, Marcelo Morais
(PSC), anunciou que tomará
medidas legais para anular a
doação de propriedades muni-
cipais feita a empresas, após a
Câmara Municipal arquivar a
maior parte dos projetos de lei
que tratavam sobre o tema.

Em sessão ordinária reali-
zada em 19 de junho, a Câma-
ra arquivou, por sete votos a
três, 26 dos 27 projetos de lei
que buscavam anular a doação
de imóveis municipais a empre-
sas e particulares. De acordo
com o Ministério Público Es-

Prefeito diz que vai acionar a justiça para
reverter doação de imóveis públicos

Marcelo Morais declara que Jurídico da Prefeitura já trabalha no caso e fala em “evitar danos ao erário”

tadual (MPMG), estas propri-
edades foram doadas de for-
ma ilegal. Como resultado, os
bens não foram reintegrados ao
patrimônio municipal.

Marcelo Morais, autor dos
projetos de lei e chefe do Exe-
cutivo Municipal, afirmou que
os 273 terrenos foram trans-
feridos em desacordo com a lei
entre 1988 e 2019, sendo a
maioria deles doada em 2015.
Esta informação também foi
corroborada pelo MPMG. O
Executivo enviou os projetos ao
Legislativo com o intuito de
cumprir um Termo de Ajusta-
mento de Conduta (TAC) firma-

do entre o Ministério Público e
a Prefeitura em dezembro de
2020, durante os últimos dias
de governo do então prefeito
Walker Américo de Oliveira.

Em entrevista concedida ao
Jornal do Sudoeste nesta se-
mana, Morais assegurou que o
Departamento Jurídico da Pre-
feitura já foi acionado para bus-
car uma solução técnica para
recuperar os imóveis. “Inde-
pendente de decisão do Minis-
tério Público ou do Legislativo,
o Município vai entrar judicial-
mente contra a questão das
empresas e nós vamos reaver
os terrenos, uma vez que as

condicionantes impostas para
a doação não foram cumpridas,
até para que não se caracterize
dano ao erário”.

Questionado sobre a hipó-
tese de os empresários não te-
rem cumprido as condicionan-
tes impostas para a doação por
falta de infraestrutura nos lo-
cais onde os imóveis doados
estão situados, o prefeito de-
clara que um imóvel sem as
condições básicas para a ins-
talação de uma empresa “ja-
mais poderia ter sido doado”.
“Como vereadores com tantos
mandatos votam a favor de se
doar um terreno sem infraes-

trutura? Essas pessoas deveri-
am assumir sua omissão dian-
te dos empresários beneficia-
dos”, critica.

Morais ainda explica sua vi-
são sobre como um repasse
dessa natureza deve ser feito:
“Nós queremos fazer a doação
dos terrenos para os empresá-
rios da forma correta, com li-
vre concorrência e onde todos
conheçam as regras. Esse é o
processo que deveria ser segui-
do desde o início. É muito in-
justo com quem trabalha, paga
aluguel e sempre quis um ter-
reno, mas nunca foi amigo do
prefeito. Não é assim que tra-

balhamos. Nosso trabalho sem-
pre vai se pautado naquilo que
é correto.”

O prefeito reforça sua von-
tade de implementar um pro-
cesso licitatório aberto a todos
os interessados, pequenos ou
grandes, sem favorecimentos.
“Queremos fazer o processo
da forma certa, para que todos
os interessados possam parti-
cipar, desde o pequeno até o
grande. Todos têm o direito de
participar de um processo
licitatório e ganhe o imóvel da
forma correta, sem indicação
de prefeito, vereador ou qual-
quer outra pessoa”, finaliza.

Pedro Sérgio DelfanteVinicio ScaranoSérgio Aparecido Gomes

Lisandro MonteiroMaria Aparecida Cerize Juliano Reis Antonio Picirilo
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Por Ralph Diniz

Cerca de 30 funcionários
da empresa Tozzi ficaram fe-
ridos depois que o ônibus que
os transportava de volta para
casa se acidentou na rodovia
BR-265 por volta das 17h30
de quarta-feira, 28.

O resgate mobilizou bom-
beiros, SAMU, Prefeitura e
polícias Civil e Militar. Se-
gundo informações da as-
sessoria da Santa Casa, na
tarde sexta-feira (30), quan-
do da conclusão desta ma-
téria, havia 14 vítimas inter-
nadas, todas estáveis. Algu-
mas aguardavam por cirur-
gias, outras já haviam pas-
sado por esse procedimen-
to.

Segundo o superinten-
dente da Santa Casa, Jean
Marco do Patrocínio, a mai-
oria das vítimas deu entrada
no setor de emergência no

Vítimas de acidente com ônibus passam
bem: algumas aguardam por cirurgia

início da noite de quarta-fei-
ra com traumas na face. Ou-
tras apresentavam lesões nas
pernas e braços. Algumas,
inclusive tinha fraturas ex-
postas. No decorrer da se-
mana pacientes passaram
por cirurgias, enquanto ou-
tros ainda aguardam por esse
procedimento.

Apesar da gravidade do
acidente, nenhuma das víti-
mas precisou ser internado na
UTI. Boa parte recebeu alta,
e outros retornarão para suas
famílias nos próximos dias,
explica Patrocínio.

Sobre as duas mulheres
grávidas que estavam no ôni-
bus, o superintendente da
Santa Casa declara que, tan-
to as trabalhadoras quanto os
bebês, estão bem e fora de
risco. Além dos cuidados
médicos, elas também rece-
beram apoio psicológico de-
vido ao trauma.

A causa do acidente foi
um dos pneus do ônibus ter
estourado, fazendo com que
o motorista perdesse o con-
trole direcional, atravessasse
a pista no meio de uma curva
e se chocasse contra uma ár-
vore situada às margens da
rodovia.

Equipes dos SAMU e
do Corpo de Bombeiros

atuaram no resgate das ví-
timas. Várias viaturas foram
empenhadas na operação.
Ambulâncias da Prefeitura
também ajudaram a trans-
portar os feridos.

O helicóptero dos bom-
beiros também foi direci-
onado para o local do aci-
dente, contudo, não preci-
sou ser utilizado.

EMPRESA SE
PRONUNCIA

Em nota emitida em uma
rede social na noite de quar-
ta-feira, a Tozzi Alimentos co-
municou que todos os passa-
geiros que se encontravam no
ônibus envolvido no acidente
naquela tarde foram socorri-
dos de imediato e levados
para a Santa Casa e à UPA.

A empresa também lamentou
o ocorrido, se solidarizou com
os funcionários e suas famílias
e declarou que está prestan-
do todo o apoio necessário às
vítimas. Por fim, prestou agra-
decimentos à Prefeitura,
SAMU, bombeiros, polícias
Civil, Militar e Rodoviária,
médicos e enfermeiros que
atuaram na ocorrência.

FOTOS: Redes Sociais

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 142/23, Preg. Pres. nº 35/23, abertura dia 13/07/
23, 08h, para “Aquisição de equipamentos agrícola, rodoviário e de natureza
industrial, ferramentas e utensílios de oficina”; Proc. nº 161/23, Preg.
Eletrônico nº 41/23, abertura dia 14/07/23, 08h, para “Contratação de
pessoa física ou jurídica mediante o critério de menor preço para o Município
e sob o regime de fretamento de veículos devidamente equipados e
identificados no ato da contratação visando o transporte de alunos do 6º
(sexto) horário”. Os editais estão à disposição dos interessados na sede da
Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392,
Lago Azul das 09h às 16h e nos sites www.itamogi.mg.gov.br e
www.comprasgovernamentais.gov.br. Maiores informações telefone (35)
3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 30/06/23 - Ronaldo Pereira
Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais: Homologa e firma ARP ref. Ao
Proc. 94/23, Preg. nº 23/23 R.P. nº 09/23, cujo objeto é “Registro de
preços para eventual e futura contratação de empresa especializada na
prestação de serviço técnico especializado de manutenção preventiva e
corretiva em equipamentos e aparelhos hospitalares, odontológicos, fogões
(convencional e industrial), refrigeradores e freezer da prefeitura municipal
de Itamogi”, com a empresa: MT SERVIÇOS DE ENGENHARIA
BIOMEDICA LTDA, CNPJ 23.626.614/0001-89, pelo valor global de R$
251.000,00; Ratifica e firma Contrato ref. ao Proc. nº 136/23, Inex. nº
28/23, cujo o objeto é “CREDENCIAMENTO de profissionais Médicos,
Pessoas Físicas ou Jurídicas, para prestação de serviços de consultas
especializadas em OTORRINOLARINGOLOGIA, pelo Departamento
Municipal de Saúde do Município de Itamogi – MG”, com a empresa
CLINICA MEDICA FELIPPE BENDAZZOLI LTDA, CNPJ 22.331.238/
0001-32, pelo valor global de R$ 36.996,00; Torna Público: 5º Termo
Aditivo Contrato nº 81/19 celebrado entre a Prefeitura Municipal de
Itamogi/MG e a empresa LUIZ ANTONIO DA COSTA DE CAMPOS,
CNPJ 20.050.132/0001-35, (14/06/22); Objeto aditivos: prorrogação
contratual com base no Inc. II do Art. 57, da Lei nº 8.666/93. Itamogi/MG,
30/06/2023 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG torna público para
conhecimento de todos, o interesse em aderir à ARP nº 017/23 originada
do Proc. nº 037/23, Preg. Pres. nº 008/23, firmado entre o CONSÓRCIO
INTERMUNICIPAL DE SAÚDE DE UBÁ E REGIÃO – SIMSAÚDE e a
empresa SYM GESTÃO E SOLUÇÕES INTELIGENTES LTDA, CNPJ nº
29.983.973/0001-70, para prestação de serviço telefônico fixo comutado
(stfc), através do funcionamento de canais de telefonia digital, solução em
telefonia com central de secretária eletrônica com software de gestão
telefônica em nuvem, com suporte, manutenção, equipamentos e todos os
insumos necessários inclusos, para até xx ramais. prestar serviços de
comunicação multimídia (scm), nos termos das concessões outorgadas pela
agência nacional de telecomunicações – anatel, conforme quantitativo e as
especificações técnicas, descritas abaixo. implementar plataforma definitiva
para gestão de atendimento dos canais online, como whatsapp, conectando
todos os atendentes/operadores e setores como sac, vendas, suporte,
agendamentos, helpdesck e etc, do município e do consorcio simsaude, bem
como, estabelecer o comodato de xx linhas telefônicas móveis, com ligações
ilimitadas fixo/movel para todo território nacional, com xgb de internet
cada pelo valor de R$ 140.875,15. Itamogi/MG, 27 de junho de 2023.
Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG torna público para
conhecimento de todos, o interesse em aderir à ARP nº 043/22 originada
do Proc. nº 27501/2022, Preg. Pres. nº 050/2022, firmado entre a
Prefeitura Municipal de Bagé e a empresa ZAGONEL S.A., inscrita no
CNPJ sob o nº. 81.365.223/0001-54, para “Registro de Preços para
contratação de empresa especializada em Instalação de Luminárias LEDs e
acessórios para iluminação com fornecimento de material, e elaboração de
Projeto Executivo, conforme especificações constantes no Termo de
Referência (Anexo I) e Projeto Básico (Anexo ll) em atendimento ao
município de Bagé/RS do Edital” pelo valor de R$ 131.395,00. Itamogi/
MG, 27 de junho de 2023. Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

Por Paula Laboissière

Repórter da Agência Brasil

BRASÍLIA

Em 2022, 9% dos jovens
brasileiros com idade entre 18
e 24 anos tinham índice de
massa corporal (IMC) igual ou
maior que 30, o que configura
obesidade. Já em 2023, esse
percentual saltou para 17,1%
– um aumento de 90%.

Os dados fazem parte do
Inquérito Telefônico de Fato-
res de Risco para Doenças
Crônicas Não Transmissíveis
em Tempos de Pandemia
(Covitel), desenvolvido pela
Universidade Federal de
Pelotas (UFPel) em parceria
com a organização global de
saúde pública Vital Strategies.

Os números mostram
que, nessa mesma faixa
etária, 31,6% dos jovens já
receberam diagnóstico mé-
dico de ansiedade e 32,6%
relatam episódio de consumo
abusivo de álcool (quatro
doses ou mais para as jovens
e cinco doses ou mais para
jovens em uma mesma oca-
sião) nos 30 dias antes da
entrevista.

O grupo é também o que
menos consome frutas, verdu-
ras e legumes de maneira re-
gular – apenas 33,5% e
39,2%, respectivamente, inclu-
em esses alimentos na dieta
cinco vezes ou mais na sema-
na.

Já o consumo de refrige-
rantes e sucos artificiais, con-

Obesidade entre jovens de
18 a 24 anos subiu 90% em um ano

Percentual de jovens com o perfil passou de 9% para 17,1%

siderado um marcador de ali-
mentação não saudável, tam-
bém se destaca nessa faixa
etária – 24,3% dos jovens acu-
saram consumo frequente
(cinco vezes ou mais na se-
mana).

Além disso, apenas 36,9%
deles praticam os 150 minu-
tos semanais de atividade fí-
sica recomendados pela Or-
ganização Mundial da Saúde
(OMS) e, ao mesmo tempo,
lideram o chamado tempo de
tela, com 76,1% utilizando dis-
positivos como celulares,
tablets ou televisão por três
horas ou mais por dia para
lazer.

O sono na população com
18 a 24 anos, de acordo com
a pesquisa, também está com-

prometido, com apenas 54,2%
deles dormindo a quantidade
de horas recomendadas para
a idade (de sete a nove horas
por dia, de acordo com a Na-
tional Sleep Foundation).

A falta de sono pode
impactar em alguns quadros
crônicos – 8,2% desses jovens
já tiveram diagnóstico médico
de hipertensão arterial, en-
quanto 14,1% da população
nessa faixa etária já recebeu
diagnóstico médico de depres-
são.

O levantamento ouviu 9
mil brasileiros com 18 anos ou
mais, de capitais e cidades do
interior das cinco regiões do
Brasil, por telefone (fixo e
celular), entre janeiro e abril
de 2023.

Por Paula Laboissière

Repórter da Agência Brasil

BRASÍLIA

O novo Regulamento do
ICMS (RICMS) de Minas
Gerais entra em vigor neste
sábado (1/7). O arcabouço
legal do principal imposto es-
tadual, que passou por revisão,
modernização e simplificação,
foi publicado em 23/3 deste
ano no Diário Oficial do Esta-
do, proporcionando, portanto,
um prazo de três meses para
as empresas e os profissionais
mineiros que lidam com o
ICMS se adaptarem às mu-
danças.

A expectativa do Governo
de Minas é que a mudança do
conjunto de normas tenha, a
médio prazo, impacto positivo
na vida de todos os mineiros.
Para as empresas que já atu-
am ou pretendem empreender
no estado, foi reduzida a bu-
rocracia e facilitada a apura-
ção do imposto, trazendo me-
nos custos de operação. Para
os cidadãos, isso resulta em
redução de preços de merca-
dorias e serviços, além da ge-
ração de mais empregos com
a atração de investimentos.

De acordo com o subse-
cretário da Receita Estadual,
Osvaldo Scavazza, as mudan-

ças, que não eram feitas des-
de 2002, foram bem recebidas
e não geraram dificuldades
para as empresas e as cate-
gorias que trabalham com o
imposto.

"Nós entregamos um regu-
lamento que trouxe uma redu-
ção significativa de normas.
Por exemplo, diminuição de
30% do número de palavras
(158.233 a menos em relação
ao documento anterior) e de
16 para dez anexos, além da
revogação de 1.141 decretos.
Temos hoje o mais moderno
regulamento do ICMS do país.
O trabalho durou mais de um
ano e resultou em uma legis-
lação mais didática e racional,
de fácil compreensão e apli-
cação, proporcionando maior

Novo Regulamento do
ICMS de Minas Gerais entre
em vigor neste sábado (1/7)

transparência da tributação",
afirma Scavazza.

Neste período de transição,
a Secretaria de Estado de Fa-
zenda (SEF), por intermédio
da equipe da Receita Estadu-
al, promoveu eventos
presenciais e virtuais voltados
aos contribuintes e operado-
res das áreas de Contabilida-
de e Direito, detalhando o
novo regramento e esclare-
cendo dúvidas. No site da se-
cretaria também foi incluído
um orientativo confrontando
as versões antiga e nova do
regulamento, para facilitar a
visualização e o entendimen-
to das alterações.

PRÓXIMAS ETAPAS
As melhorias no ICMS

não se resumem à moderni-
zação do texto. As próximas
duas etapas vão aprimorar ain-
da mais a legislação do impos-
to.

Desde abril, a Secretaria
de Fazenda trabalha na revi-
são de mérito do RICMS.
Neste período, a SEF vem re-
cebendo sugestões dos contri-
buintes e da sociedade em
geral. A previsão é que essa
etapa seja concluída em se-
tembro.

Já no período de janeiro a
junho de 2024, será feita a re-
visão e consolidação dos atos
infrarregulamentares relativos
ao ICMS, como resoluções,
portarias, instruções norma-
tivas, orientações tributárias e
comunicados que estiverem
em eventual incompatibilida-
de com o novo RICMS.

"Seguindo a diretriz impos-
ta pelo governador Romeu
Zema, a Receita Estadual está
constantemente buscando sim-
plificação, agilidade e atendi-
mento de qualidade para os
contribuintes e cidadãos minei-
ros. Nossa busca é por con-
solidar Minas Gerais como o
melhor ambiente de negócios
do país", salienta Osvaldo
Scavazza.

(Sup. Central de Imprensa)
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Por Ralph Diniz

Na noite de terça-feira, 27,
uma fazenda localizada em São
Tomás de Aquino foi alvo de
uma quadrilha de ladrões. Os
criminosos foram em busca de
sacas de café, mas não encon-
traram o produto na proprieda-
de e acabaram roubando fer-
ramentas e um veículo. Até o
momento, ninguém foi preso.

Fazenda é invadida por criminosos
armados em São Tomás

Bandidos levam ferramentas e moto após frustrada busca por sacas de café

Segundo relato das vítimas,
por volta das 23h30, indivídu-
os encapuzados e armados
invadiram a propriedade pelos
fundos da fazenda. Os mora-
dores foram rendidos e os cri-
minosos iniciaram a busca por
sacas de café. Entretanto,
para a surpresa dos assaltan-
tes, não havia grãos do pro-
duto no local. Diante disso,
eles decidiram levar consigo

diversas ferramentas e uma
moto Honda NXR150 Bros.

Após a fuga dos crimino-
sos, as vítimas acionaram o
43º Batalhão da Polícia Mili-
tar de São Sebastião do Para-
íso, que deu início às buscas
por suspeitos pela região as-
sim que chegou à fazenda.
Contudo, até o momento, nin-
guém foi preso e os materiais
roubados continuam desapa-

recidos. A perícia técnica da
2ª Delegacia Regional de Po-
lícia Civil também esteve na
propriedade para realizar os
trabalhos de praxe. Segundo
informações, apesar do susto,
nenhum morador ficou ferido
durante a ação.

As polícias Civil e Militar
continuam trabalhando na in-
vestigação para identificar os
criminosos, bem como recu-

perar os bens roubados da fa-
zenda. As autoridades alertam
a população para prestar aten-
ção em qualquer movimenta-
ção suspeita de indivíduos e
veículos nas propriedades.
Qualquer suspeita deve ser
imediatamente comunicada
através do número de emer-
gência 190.

Ao Jornal do Sudoeste, o
43º Batalhão da PM declara

que, “apesar da grande exten-
são da zona rural na região, a
Polícia Militar tem aumenta-
do as ações preventivas e ope-
rações na área, especialmen-
te durante este período de sa-
fra. A Patrulha Rural, uma
unidade de policiamento total-
mente voltada para a seguran-
ça da zona rural, tem desem-
penhado papel crucial nessas
ações”.

Por Ralph Diniz

Na madrugada desta
quinta-feira, 29, o Posto de
Puericultura de São Sebas-
tião do Paraíso, localizado na
região central da cidade, foi
alvo de uma ação criminosa.
Suspeitos invadiram o local,
não só furtando equipamen-
tos essenciais para o traba-
lho das enfermeiras, incluin-
do computadores, ilumina-
ção e diversos outros equi-
pamentos, mas também
vandalizaram as instalações,
deixando marcas de dejetos
humanos em vários pontos
do prédio.

Como resultado do ataque,
o Posto de Puericultura teve
que suspender suas atividades
durante toda a manhã, a fim
de realizar uma limpeza inten-
siva e reorganizar o local para
retomada do atendimento ao
público. No início da tarde, já

Suspeito foi identificado e é procurado pela polícia.
Prefeito promete aumentar a vigilância na cidade

Vandalismo e furto paralisam
atividades no Posto de Puericultura

era possível ver o movimento
de populares no espaço.

Marcelo Morais, prefeito
da cidade e responsável pela
Secretaria Municipal de Saú-
de, expressou sua indignação
com o ocorrido, caracterizan-
do o incidente como um ato

de vandalismo. “Muitas coisas
foram quebradas, além de te-
rem defecado e urinado lá
dentro. Mas vamos trabalhar
para capturar os responsáveis
para que eles possam respon-
der por isso”, afirma o prefei-
to.

Morais também declara
que o aparato de segurança
instalado no local não foi su-
ficiente para barrar a entra-
da dos criminosos. Nesse
sentido, o prefeito se com-
prometeu a reforçar a pro-
teção dos prédios públicos e
intensificar a vigilância em
toda a cidade. “Por meio da
Secretaria de Segurança Pú-
blica, estamos agilizando o
processo para a instalação de
câmeras de monitoramento
por toda a cidade”, comple-
tou.

A Polícia Civil, a Polícia
Militar e a Guarda Civil Mu-
nicipal já estão de posse das
imagens das câme-ras de se-
gurança e estão empenhadas
em identificar e prender os
responsáveis pelo crime. De
acordo com o delegado regio-
nal, Tiago Bordini, um suspei-
to já foi identificado pelos in-
vestigadores.

Computadores utilizados pela equipe do
local foram levados pelos invasores

Gavetas onde estavam documentos de
pacientes e outros objetos foram reviradas

Por Fabíola Sinimbú

Repórter da Agência Brasil
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O Ministério da Fazenda
publicou portaria, sexta-feira
(30), que cria novas regras
para compras internacionais
pela internet. O documento
isenta do Imposto de Impor-
tação as encomendas de até
US$ 50 feitas por pessoa fí-
sica, a partir de 1º de agos-
to.

Para a empresa realizar a
venda com o imposto zerado,
é necessário que ela seja ins-
crita no sistema Remessa
Conforme, da Receita Fede-
ral, e que realize o recolhi-
mento do tributo estadual in-
cidente sobre a importação.
Nesse caso, o pagamento do
tributo estadual, pela empre-
sa de comércio eletrônico, é
antecipado, para que a Re-
ceita realize previamente a
gestão de risco da encomen-

da e ela chegue com mais ra-
pidez ao consumidor.

Até então, apenas a im-
portação de medicamentos
para pessoa física, no valor
de até US$ 10 mil, era isenta
do Imposto de Importação
(IPI). As demais encomendas
internacionais, destinadas à
pessoa física ou jurídica, es-
tavam sujeitas à alíquota úni-
ca de 60% e limitadas ao va-
lor de US$ 3 mil.

Segundo o Ministério da
Fazenda, o prazo para que a
medida comece a valer foi
necessário para que as em-
presas de comércio eletrôni-
co pudessem se adaptar ao
novo programa de tratamen-
to aduaneiro.

A medida vale para com-
pras transportadas pela Em-
presa Brasileira de Correios
e Telégrafos (ECT), empre-
sas de correspondência inter-
nacional, ou empresas de en-
comenda aérea internacional.

Compras de até
US$ 50 pela

internet ficam
livres de taxação

Medida entra em vigor a partir de 1º de agosto
Marcello Casal jr/Agência Brasil

O Projeto de Lei 1386/23
extingue a saída temporária de
presos, como os conhecidos
“saidões” de Natal. O texto
está em tramitação na Câma-
ra dos Deputados.

O autor do projeto, depu-
tado Bibo Nunes (PL-RS),
afirma que a saída temporária
gera insegurança às vítimas
dos condenados. “Inúmeras
notícias veiculadas pela im-
prensa demonstram que per-
mitir a saída de presos repre-
senta um acréscimo de risco
para a população. O ideal é o
integral cumprimento da pena
estabelecida, sem benesses”,
diz Nunes.

A saída temporária é pre-
vista na Lei de Execução Pe-
nal. O direito é concedido
aos presos em regime semi-
aberto que satisfazem alguns

Projeto muda lei penal e extingue
saída temporária de presos

requisitos, como comporta-
mento adequado e não ter
sido condenado por crime
hediondo.

Autorizadas pelo juiz de
execução penal, as saídas
devem ser para a pessoa re-
alizar visitas à família, fre-
quentar cursos profissionali-
zantes ou para a participação
em atividades que concorram
para o retorno ao convívio
social.

TRAMITAÇÃO
O projeto será analisado

pelas comissões de Segurança
Pública e Combate ao Crime
Organizado; e de Constituição
e Justiça e de Cidadania
(CCJ). Depois, seguirá para o
Plenário da Câmara.

REPORTAGEM: JANARY JÚNIOR

Agência Câmara de NotíciasBibo Nunes, autor do projeto de lei

Pablo Valadares/Câmara dos Deputados
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Por Ralph Diniz

O Instituto Brasileiro de
Geografia e Estatística (IBGE)
divulgou na quarta-feira, 28, os
primeiros resultados do Cen-
so Demográfico de 2022, re-
velando que a população de
São Sebastião do Paraíso che-
gou a 71.796 habitantes, um
aumento de 10,49% em rela-
ção ao recenseamento de
2010, que contabilizou 64.980
pessoas no município.

Essa taxa de crescimen-
to está acima da média naci-
onal, que foi de 6,45%, com
a população brasileira saltan-
do de 196,4 milhões para
203.062. 512 habitantes. En-
tretanto, apesar do cresci-
mento expressivo, os dados

População de Paraíso é de 71.796
pessoas, aponta o Censo do IBGE

Prefeitura discorda dos números apresentados e promete acionar a justiça por recontagem. Expectativa era de cerca de 80 mil habitantes

do IBGE contrastam com as
estimativas da Prefeitura,
que esperava um total de
cerca de 80 mil habitantes,
com base em dados da Se-
cretaria Municipal de Saúde
coletados durante a vacina-
ção contra a Covid-19. Além
disso, segundo dados da Jus-
tiça Eleitoral, em 2022 esta-
vam aptos para votar em São
Sebastião do Paraíso 51.088
pessoas, outro indicador que
levanta questionamen-tos
sobre a precisão dos dados
do Censo.

Por conta dessas discre-
pâncias, o prefeito Marcelo
Morais anunciou que questio-
nará judicialmente o resultado
do Censo 2022. “Não existe
qualquer fundamento para o

IBGE apresentar esses núme-
ros. O Município vai pedir a
recontagem judicialmente, ver
os instrumentos que tem para
poder utilizar para que esses
números sejam auditados”,
afirma.

Essa não foi a primeira vez
que a Administração entrou
em embate com o instituto fe-
deral. Em janeiro, a Prefeitu-
ra teve que realizar uma for-
ça-tarefa para levantar o nú-
mero de cidadãos que ainda
não haviam participado do
Censo Demográfico de 2022,
depois que uma prévia do
IBGE apontou que o municí-
pio tinha, pelo menos, 3,5 mil
domicílios fechados; fato que
o líder do Executivo rechaçou.
“Se nos disserem que metade

desse número corresponde a
casas fechadas, concordamos,
mas que a outra metade tam-
bém está fechada, discorda-
mos desse número”, disse
Morais naquela oportunidade.
Pouco depois, o IBGE confir-
mou que revisitou todas as
casas apontadas pela Admi-
nistração.

Na mesma época, a Pre-
feitura de Paraíso ajuizou uma
ação contra o IBGE e contra
a União, para que fosse afas-
tada decisão do Tribunal de
Contas da União para a utili-
zação de dados preliminares
do Censo do IBGE 2022 para
a distribuição de verbas do
Fundo de Participação (FPM),
o que representaria uma per-
da para o município de apro-

ximadamente R$ 4,1 milhões.
E a Justiça Federal acatou
pedido de liminar. Em sua de-
cisão, o juiz federal Marcelo
Eduardo Rossitto Bassetto,
determinou que a União man-
tivesse o coeficiente do FPM,
até que a coleta de dados do
censo demográfico de 2022
fosse encerrada.

No ranking de população,
São Sebastião do Paraíso fi-
gura na 53ª colocação entre os
municípios de Minas Gerais,
na 200ª colocação na região
Sudeste, e na 462ª colocação
no Brasil. O Censo também
revelou que a cidade tem uma
densidade demográfica de
88,1 habitantes por km² e uma
média de 2,67 moradores por
residência.

O Censo 2022, que deve-
ria ter sido realizado em
2020, mas foi adiado por con-
ta da pandemia de Covid-19
e em 2021 pela falta de re-
cursos do governo, vai além
de contabi-lizar a população.
Ele também coleta dados
sobre as características dos
moradores — idade, sexo,
cor ou raça, re-ligião, esco-
laridade, renda, saneamento
básico dos domicílios, entre
outras informações.

Helder Alves, coordenador
do IBGE responsável pela
subárea de São Sebastião do
Paraíso, disse ao Jornal do
Sudoeste que esses dados ain-
da estão sendo concluídos e
devem ser divulgados nas pró-
ximas semanas.

Um homem de 34 anos
foi preso pela Polícia Ci-
vil em Muzambinho, sex-
ta-feira (30) suspeito de
traficar drogas em uma
loja de confecções no
centro da cidade, surpre-
endido enquanto entrega-
va pedras de crack a um
dependente químico, co-
nhecido nos meios polici-
ais

O suspeito tentou fugir,
mas foi contido por poli-

Homem é preso em Muzambinho com 1200
papelotes de cocaína, além de crak e maconha

ciais civis que “encampa-
vam a investigação e ini-
ciaram buscas no local”.
Os policiais encontraram
grande quantidade de dro-
gas facionadas para venda,
cerca de 1200 papelotes
de cocaína, além de fra-
ções de crack e maconha.

Segundo informações
da Assessoria de Impren-
sa da Polícia Civil, o sus-
peito preso em flagrante
tem antecedentes crimi-

nais, e foi preso em 2021
por crime de tráfico.

O delegado responsá-
vel pela unidade, Adnan
Cassiano Grava ao comen-
tar o caso disse que  “hoje
o tráfico de drogas rece-
be um duro golpe, e rea-
firmamos o compromisso
da Policia Civil em zelar
pela saúde pública e a fa-
mília mineira”.

COM INFORMAÇÕES DA ASS. DE

IMPRENSA DA POLÍCIA CIVIL MG

Divulgação Pol. Civil


